

# À gauche, Treillières ensemble se lance à son tour

Treillières – Le groupe d'opposition de gauche, mené par Gwenn Boulzennec, Treillières ensemble, repart en campagne. L'équipe veut s'inspirer des souhaits des habitants.



## Municipales

« La liste Treillières ensemble, créée début 2025, s'engage pour les élections 2026. » Après la majorité de droite, au tour de l'opposition de gauche de se lancer dans la course aux élections municipales. Ancienne tête de liste et actuel chef de file du groupe au conseil municipal, Gwenn Boulzennec en dessine les contours.

Après un galop d'essai lors d'une élection municipale partielle, en mars 2025, on pourrait croire le chemin balisé. Il n'en est rien. « Nous n'avons pas de tête de liste. » La désignation s'effectuera une fois encore après le choix des candidats.

### Rencontres avec les citoyens

Les étapes sont d'ores et déjà programmées. À commencer par une rencontre avec les citoyens « au cours d'une réunion publique, samedi 29 novembre, de 10 h à 12 h, salle de la Chesnaie-2 », invite Gwenn Boulzennec.

Suivront d'autres réunions publiques. À Muzon, samedi 22 novembre ; à La Ménardais, le 6 décembre ; à La Gouerie, le 10 janvier ; dans le centre-bourg, le 17 janvier. Le groupe a dégagé « des axes de travail ». Pour le reste, il est encore trop tôt. « On ne va pas dévoiler un programme que l'on n'a pas encore. »

Les grands thèmes tourneront autour du « dynamisme de la commune », « Vers les commerçants, les artisans et les personnes qui font vivre économiquement le bourg, énumère Gwenn Boulzennec. Ils sont peu écoutés et mis à l'épreuve des grandes zones commerciales. » Dans le même registre, il sera question d'initiatives locales et de circuits



Une partie du groupe Treillières ensemble, qui constituera la liste de gauche pour les élections municipales de mars 2026.

PHOTO : OUEST-FRANCE

courts. Autre sujet de campagne : « La maîtrise du pilotage de l'urbanisme. Aujourd'hui, il n'existe ni maîtrise ni pilotage », soutient l'élu. Les enjeux ? « Que chacun puisse vivre dans la commune, selon ses moyens et ses envies ». La liste veut également questionner la situation « des équipements publics, sportifs ou culturels, en très mauvais état ».

### Restaurer « le dialogue citoyen »

Pour atteindre ses objectifs, Treillières ensemble veut réaliser une sorte d'audit. « On va regarder nos marges de manœuvre. Il y a eu des choix. On voudrait en connaître les conséquences. Il y a un flou sur la capacité d'endettement de la commune. »

Treillières ensemble ambitionne de

restaurer « le dialogue citoyen et les relations avec la population ». Ce qui passera par « des budgets participatifs », « des projets débattus par le collectif de citoyens non-élus », égrène Gwenn Boulzennec. « Une manière de dire aux citoyens que vous existez », insiste Janine Remoué, seule encartée au Parti socialiste.

Un projet de créer des assemblées citoyennes « sur un site, avec des objectifs » est dans les cartons. « Il s'agit, selon le chef de file de l'opposition, de repartir de la base, avec des élus alimentés par le terrain, la base, mais qui n'échapperont pas à leur rôle. » Et dans cet élan, le groupe prévoit de « filmer les conseils municipaux et communautaires ». De même, les candidats souhaitent

« valoriser le travail de la communauté de communes Erdre et Gesvres. Aujourd'hui, on a une vraie défiance de l'équipe sortante alors que l'on est la plus grosse commune, avec le plus d'élus, un président qui en est issu. Les effectifs de fonctionnaires sont pléthoriques et de grande qualité. »

Avec le départ du maire actuel Alain Royer (divers droite) et la très probable disparition de la liste de centre droit Act, les cartes ne risquent-elles pas d'être rebattues ? « On est davantage portés par un projet », assure Olivier Gautron. « On est centrés sur notre groupe, ce que l'on veut porter et ce que l'on veut mener avec les habitants », renchérit Estelle Rousseau.

Josué JEAN-BART.